

usted en mis anteriores que el tipo de construcción en los primeros edificios construidos hace cincuenta años aproximadamente, desde cuya fecha data la fundación de la ciudad, era rigurosamente uniforme. Puertas y ventanas de medio punto, y casas todas de dos pisos; planta baja con destino casi siempre a comercio y piso alto.

Hoy ya desapareciendo esa uniformidad y se ven edificios particulares, de refinado buen gusto, entre los que llaman la atención la barriada construida en la calle de Pucción, por el banquero hebreo Albentia y sobre todo el suntuosísimo palacio levantado por David Sannanes, banquero, también israelita, quien en pocos años de crápula y ostentación en París, ha derrochado una fortuna que se hacía ascender a siete u ocho millones de francos.

Entre los edificios públicos dignos de especial mención, citaremos el Hotel de Ville, cuyo bellísimo aspecto exterior, corre parejas con una decoración verdaderamente suntuosa con especialidad en el salón de sesiones, digno de palacio regio.

La iglesia católica, dedicada al levita y mártir San Vicente, de estilo ojival, ligero, y no tiene nada de notable. Como la mayor parte de los templos que levanta la compañía de Jesús, toda cubierta de imágenes de tipo afeminado, llamando en toda su decoración a los sentidos, carece de esa severidad del tipo español, tan adecuada al espíritu idealista del cristianismo.

La mezquita, levantada sobre un mamelón que domina la ciudad, es una miniatura de la catedral de Córdoba, con un gallardo minarete desde el cual, la voz del muezzin llama a la oración a los hijos del profeta.

Los cuarteles, de construcción sencilla, son espaciosos y alegres, pudiendo albergar entre los tres que se cuentan veinte mil hombres con todo desahogo.

El teatro de buen gusto, pero pequeño, se encuentra casi siempre cerrado, pues esta población enteramente agrícola y comercial, no ha llegado todavía a ese grado de progreso en el que se desarrollan las bellas artes. Alguna compañía de zarzuela de lo porcito, suele pasar en invierno unos quince días, abusando del flamenguismo estúpido y obscuro.

El elemento francés subvenciona de tarde en tarde compañías de ópera y como de ópera como es poco numeroso, no puede ser más que un elemento de regala.

Los protestantes alemanes han levantado una pequeña capilla de estilo gótico, que casi siempre se ve cerrada, por ser muy pocos los súbditos de dicha nación que residen aquí y la población francesa es católica o indiferente.

El palacio de justicia no ofrece nada de particular.

Sobre una colinita que domina la ciudad, se levanta la plaza de toros, pequeña y fea, a cosechado el Gallo bastante aplausos y no poco dinero.

Suyo afectísimo,

MAROMET

Sidi-Bel-Abbés 7 agosto 1899

ALICANTE

Terminada la alcantarilla de la calle de Gerona en el trayecto comprendido entre la plaza de San Francisco y calle de Jesús, se ha sacado a concurso su cubierta con losas, bajo las condiciones siguientes:

1. Las losas procederán de las canteras de la Sierra de San Julián; sus dimensiones serán de un metro de longitud, veintidós y tres centímetros de espesor como mínimo y veintidós y cinco como máximo y su ancho de cincuenta centímetros.

2. La piedra será de grano fino y unida con mortero, sin roturas, fallas, ni coqueñas, compacta y de sonido campanil. Serán desechadas las que no reúnan estas condiciones, así como las heladizas, deleznable y amarillentas.

3. Las losas estarán desbastadas, viniendo obligado el contratista a su transporte al pie de obra y a su colocación sobre los muretes de la alcantarilla, tomándose sus juntas después de bien recalzadas con mortero semi hidráulico.

4. El precio que servirá de tipo para el metro lineal de cubierta será el de seis pesetas y el plazo del suministro y colocación será el de diez días a contar desde el día siguiente del concurso.

5. Este se verificará el día 17 del presente mes a las doce de su mañana en el despacho del señor alcalde, bajo su presidencia o la del señor concejal que éste designe.

6. La presentación de pliegos durará treinta minutos, dándose lectura de los mismos inmediatamente.

7. Si de las proposiciones presentadas resultaran dos o más iguales, se verificará entre los interesados una subasta a viva voz durante quince minutos, adjudicándose el concurso al mejor postor.

8. El pago de la obra se verificará a mes siguiente al cumplirse treinta días que, como plazo de garantía y de responsabilidad se señala al concursante y será cuantificado por el arquitecto municipal se extenderá el certificado correspondiente de la obra hecha y su importe.

lo mejor para la dentadura.

Los trabajos carlistas parece que se encuentran en calma por ahora, y aunque no son grandes los elementos con que cuenta este partido, no conviene olvidar los muchos que haga y las alteraciones que pueda producir, no tanto por los inconvenientes y trastornos que ocasiona la guerra, sino por los efectos de una intervención extranjera, al pretexto de defender los intereses de los individuos de otras naciones que tienen aquí sus medios de vivir. El mejor modo de atajar los preparativos carlistas, es que los gobiernos inspiren confianza a la nación lo que no sucede desgraciadamente en estos momentos.

Varios periódicos han publicado telegramas con noticias equivocadas acerca de una exposición dirigida por los tenientes de mar.

Bien informados podemos asegurar que a exposición a que el despacho se refiere no es tal exposición, sino una invitación personal que firman 170 tenientes de mar y dirigida al cuerpo, rogando que todos concurren a una verdadera selección en él, como la que han empezado a hacer en su empleo los tenientes de mar, sea por los medios que marca el Código de la Marina de Guerra ó por una junta análoga a las que funcionan en otros cuerpos militares.

En manera alguna la expresada invitación tiene nada de revolucionaria. Trata de cuestiones interiores del cuerpo y solo en ella manifestaciones de cariño y respeto a la corporación y elevados sentimientos de honor y patriotismo.

Agua de Colonia de Orive. La mejor y más barata, cualidades que no reúne ninguna de las más afamadas, por lo que los patriotas la prefieren a todas las extranjeras, los elegantes la distinguen en sus tocadores y la aristocracia la mima para su toilette. Frascos corrientes y de gran lujo de 3 a 26 reales. Farmacias y perfumerías.

No hay nada mejor para la extirpación de los callos que los Parches de Wasmuth.

El "Diario Oficial del Ministerio de la Guerra", publica una circular disponiendo que antes de ser destinados los prófugos o desertores a la situación que les corresponde, cuiden los capitanes generales respectivos de que en cuanto a los primeros artículos del reglamento a lo prescrito en el artículo 110 del reglamento de reclutamiento y emplazo del ejército y disponga a los desertores presentados y aprehendidos sean reconocidos facultativamente.

En la escuela de Artes y Oficios de la vecina ciudad de Alcoy, se ha abierto un concurso para la adjudicación de una pensión de 500 pesetas, al alumno que reúna las condiciones al efecto señaladas por el director de aquel centro docente.

Dicho acto tendrá lugar el día 15 del mes de septiembre próximo.

Por real orden del ministerio de la Guerra se ha confirmado el señalamiento de haber provisional de 2259 pesetas mensuales al guardia civil retirado, residente en Alicante José Pascual Ferré, que cobrará la pensión por la Delegación de Hacienda de esta provincia, con la antigüedad de 24 de mayo último.

Los seis toros de desecho que el domingo 20 tienen que desparchar Félix Velasco, El Chico de la Blusa y el Templario, cada día están mejor de carnes, habiendo ganado un trapío un ciento por ciento de los que están en la plaza.

A las seis de la mañana de hoy ha fundado en este puerto el cañonero "Hernán Cortés", destinado a prestar el servicio de guardacostas en lugar del "Diligente", que ha sido desarmado por inútil.

El "Cortés", está mandado por el teniente de mar D. Federico López, distinguido jefe con cuya amistad nos honramos.

Toma vuelo la idea de los concejales salidos de la Cámara de Comercio, de protestar energicamente y oponerse con resolución a que se teque un solo empleado en el Ayuntamiento.

Veremos si luego hay rebaja, que eso sería en el caso de que les tocase a éstos algún pedazo de torte, pero como la rechaizan en absoluto, por este lado no se amenguará la actitud en que se han colocado.

Llamamos la atención de los hortelanos sobre el descubrimiento del ingerto de la "tomatera", en la planta de la "pateta", de que hablan las revistas extranjeras.

La cose, aunque parezca insignificante como curiosidad, es en la práctica de granísima utilidad, pues con ello se logra triplicar el producto de la tierra, consiguiendo dos cosechas en un mismo terreno y con el pie de la misma planta, resultando ser una de las cosechas mucho más productiva que la otra.

Apliquen nuestros hortelanos dicho ingerto, aunque sea solo como ensayo, pues menos productivos son los ingertos de flores y, no obstante, lo vemos con frecuencia por mera curiosidad.

A juicio de los prácticos amarradores de este puerto, el drizado que en él se es-

firmado del muelle de Levante, por haberse removido parte de la escollera y en los atracaderos, acusando la sonda quince pies de fondo antes había diez y nueve, con lo cual se dificulta el amarre de los vapores y de las embarcaciones de algún calado.

En vista de la gravedad de tal noticia, llamamos eficazmente la atención de las autoridades, para que procuren aplicar el correspondiente remedio en bien de los intereses de Alicante.

INTERESANTE AL PUBLICO

Los billetes de ida y vuelta que expende la compañía de ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante en los trenes mixtos y correos son personales é intransferibles, por cuya razón no pueden ser utilizados por persona alguna que no sean los interesados de estos billetes; decimos esto y damos la voz de alerta, para que no se llamen a engaño por un enjambre de revendedores que pululan por cafés, calles y paseos.

Dichos billetes son inutilizados en la estación de salida y los demás en el camino por los revisores del tren, cobrando a los portadores de estos billetes el doble precio del trayecto recorrido, y obligando al viajero a sacar billete para el punto de su destino ó su pena de quedarse en tierra, sino les hacen sufrir otras molestias de mas importancia. ¡Con que mucho ojo!

Sinestros marítimo

Anoche las doce los pitos de los vigilantes nocturnos de esta capital y las campanas de la Colegiata, amenazaban fuego, despertando a este tranquilo vecindario, que en casos semejantes, acude presuroso a poner por su parte todo lo posible con objeto de atajar al voraz elemento.

Guiados por las indicaciones del numeroso gentío que apresuradamente corría por las calles, fuimos al muelle, punto donde aseguraban se había iniciado el fuego en uno de los vapores surtos en el puerto.

Ya en el lugar, averiguamos que a las once y media los marineros de guardia del vapor "Cabo San Martín", dieron la voz de fuego en la bodega número 3, de popa, avisando seguidamente a los vigilantes y dando órdenes para que las campanas de San Nicolás dieran los golpes clásicos, anunciando el hecho.

Al lugar del suceso acudió el alcalde señor barón de Petrés, el presidente de la comisión de incendios D. José Poveda Villanova, el primer teniente de alcalde señor Javaloy y otras autoridades, las cuales se valieron dando órdenes muy acertadas.

Parte del cargamento del buque consistía en alcohol y esparto, en el cual se donde se inició el fuego que afortunadamente no se propagó al alcohol, gracias a las esfuerzos de los vigilantes.

Uno de éstos tuvo la desgracia, al pretender sofocar el incendio, como sus compañeros, de producirse ligeras quemaduras en las manos, brazos y piernas que han resultado de carácter leve.

El médico de guardia en la Casa de Socorro le prestó las primeras curas, siendo después trasladado a bordo.

A los pocos momentos ha sido localizado el fuego y después de incansables trabajos realizados por la brigada de zapadores bomberos al mando del capitán señor F6, los carabineros que prestan servicio de noche y tripulantes del "Cabo San Martín", lograron extinguir el incendio por completo.

No han ocurrido pérdidas de consideración.

Ha regresado de Denia el presidente de la excelentísima Diputación provincial y ordenador de pagos señor Cervera, el cual viene dispuesto a trabajar mucho en pró de la Diputación provincial, excitando a los alcaldes de los pueblos a que ingresen sus respectivos contingentes con el objeto de que no queden desatendidos los múltiples servicios que sobre la Diputación pesan y sobre todo los de beneficencia, que tanto interés en el público han conseguido despertar.

Mucho bueno se puede hacer en pró de los intereses de los pueblos de la comarca, y con mayor motivo cuando no han de faltarle en el gobierno civil de la provincia patrióticos desinteresados y generosos cursos.

Merced a las activas y repetidas gestiones practicadas por el diputado por la circunscripción señor Mataix, se ha habilitado el apeadero de Monforte-Gabarrera para la carga y descarga de mercancías, siendo, pues, completo el servicio que en lo sucesivo se hará por aquella estación, cosa que beneficiará grandemente a los pueblos y vecinos de aquellos contornos, que agradecerán profundamente al joven diputado sus trabajos y gestiones en pró de aquella comarca.

Ha sido concedida la encomienda de caballeros de la orden de Isabel la Católica, libre de gastos, a nuestros queridos amigos D. Pascual Martíuex Peyret, D. Antonio Martínez Torrejon y D. José de Ugar tey, a quienes felicitamos por tan honrosa distinción.

Para comprar cinturones de señora y caballero, Sucesora de Antonio B. Solbes, Labradores, 8, y San Pascual, 2 y 4, pri-

Los asuntos puestos al despacho de la excelentísima corporación municipal para la sesión ordinaria que en primera convocatoria debe celebrarse a las seis de la tarde del día de mañana, son los siguientes:

Instancia de D. Vicente Latorre.

Moción de la alcaldía referente a la organización para el año próximo de una exposición regional.

Proposición relativa al padrón de pobres.

Instancia de la señora presidenta de la Asociación benéfica de Nuestra Señora de la Virgen del Ramadío.

Detenido

Ha sido detenido y encerrado en la cárcel de este partido a disposición del señor juez de instrucción, un sujeto llamado Francisco Más García, apodado "El cojo", quien ha promovido escándalo y con una faca agredió a un guardia municipal, pretendiendo herirlo, lo que no pudo conseguir afortunadamente por hallarse prevenido aquél y le quitó el arma.

Desgracia

En Callosa de Segura ha ocurrido una sensible desgracia.

Estando jugando el niño Manuel Baeza A. orós, de treinta meses de edad, con una hermana suya de seis años en el margen de la acequia Mayor, tuvo la desgracia de caer al fondo de dicha acequia, y arrastrado por la corriente pereció ahogado, siendo extraído en las compuertas del Molino de Arriba.

Hemos tenido el gusto de recibir un atento B. L. M. del inteligente letrado del ilustre colegio de Alicante, D. Manuel Ximenes Lobat, ofreciéndonos su bufete abierto en el chalet de la estación de Murcia.

Agradecemos la atención.

El arrendatario de contribuciones de esta provincia ha nombrado agentes recaudadores de la zona de Alcoy a D. Ricardo Rigal y auxiliares a D. José Cardenal Gil, D. José Guillén Guillermo y don Ramon Armillana; y de la zona de Cocentaina a D. Amadeo Benito y como auxiliares a D. Vicente Bernabeu Blauquer, don Daniel Navarro, don Juan Bautista Fullana, don Rafael Insa, don Remigio Gozáiz, don Enrique Reig, don Juan Francisco R. Polbes y don Faustino Calatayud.

A consecuencia de una denuncia hecha al alcalde de esta capital señor barón de Petrés, referente a que se trataba de sacrificar seis vacas que no estaban sanas, en nuestro matadero, destinado a la carne de aquellas a la venta, para el consumo público, dicha celosa autoridad sin pérdida de tiempo se presentó en el mencionado establecimiento ordenando con plausible acuerdo una vez enterado de lo sucedido, la cremación de las indicadas reses y enterramiento de los restos, cuyas operaciones se han realizado inmediatamente.

Nuestro más sincero y entusiasta aplauso al señor Sandoval por su recto, digno y humanitario proceder.

Así se ganan las simpatías y el aplauso del pueblo.

Se encuentra en Alicante, donde ha venido con objeto de contratar los indispensables lazos del matrimonio con una bellísima y distinguida señorita hija de esta capital, nuestro apreciable amigo y compañero en la prensa D. Francisco Moreno de Alba. Bienvenido sea.

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

(Agencia Mencheta)

agosto 14 de 1899.

Son verdaderamente sensacionales las declaraciones que el corresponsal en Bilbao de "El Liberal", trasmite a este periódico, y hechas por los señores capitán general y senador D. Ramón Blanco y general de la Armada y diputado Marengo.

Dice el primero, en síntesis, que le ha parecido bien la sentencia del Consejo Supremo de Guerra por la rendición de Santiago y que no se preocupa, pues está muy tranquilo de haber cumplido con su deber como general y como gobernador de la isla de Cuba, de lo que dice parte de la prensa a de que se le exijan responsabilidades por aquel hecho.

Se ratifica en la declaración que hizo en el Senado de que sentía no haber desobedecido al Gobierno.

Y termina diciendo: "Ojalá me hubiera hecho matar por los yanquis antes que obedecer las órdenes de la capitulación Transjij porque se me dijo que peligraban la paz interior y las instituciones."

El general Blanco dice además que posee documentos en los que consta que el Gobierno aprobó todos sus actos. El general, que se halla en Urbernaga (Bilbao) irá en breve a saludar a su íntimo

Durante el pasado mes de julio no se ha presentado en el Gobierno civil de esta provincia denuncia alguna contra las empresas de ferrocarriles, por faltas cometidas en la explotación.

Esta mañana a las nueve se ha celebrado en el Ayuntamiento bajo la presidencia del teniente de alcalde D. José Poveda Villanova, el acto de clasificación de soldados de cuatro mozos indultados por el capitán general de este distrito é incluidos en el último sorteo supletorio, habiéndose sido declarado soldado condicional, como hijo de viuda, Antonio Aracil Brotons y los demás soldados, terminando con esto la sesión extraordinaria.

El vapor español "Luis Pinzón"

saldrá de este puerto todos los viernes directo para Barcelona y los martes de aquel puerto para Denia y Alicante; admitiendo carga y pasaje a precios económicos.

Para mas detalles dirigirse a su consignatario en esta plaza D. Pedro Llorca, calle Jorge Juan, números 11 y 13.

Abanicos japoneses, valencianos y sombrillas, inmenso surtido y a precios baratísimos para que nadie pueda competir con esta casa. Sucesora Antonio B. Solbes, Labradores, 8, y San Pascual, 2 y 4.

Esta noche a las nueve y media se celebrará una gran verbena en el poético paseo de la Esplanada, que amenizará la banda municipal con escogidas piezas de su vasto repertorio.

- He aquí el programa:
1. Unión Republicana, paso-doble.—M. Rogel.
 2. Ella y El, polka.—Marcos.
 3. Barba Azul, tanda de valse.—Ofembach.
 4. Fantasia Lohengrin.—Wagner.
 5. Agripina, mazurka.—R. Gorgé.
 6. Observación de reclutas.—Poglietti.

Compañía anónima de vapores Vinuesa

SUCESORA DE

Espalú y Compañía

SEVILLA

Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPALU, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA.

Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Feliu de Guixols, Palamos, Cete y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 8

Queréis aprender bien el idioma Francés? Pues dirigiros a la calle de Teatinos, 56 principal.

BARBERIA MODELO.

RAFAEL PASTOR

Mérida Nueva, número 1 (junto a la Lotería)

Especialidad en el corte de pelo y barba. Servicio antiseptico. Hay ducha. Se limpia el calzado. Local espacioso, fresco y dignamente decorado. De la habilidad y discreción de personal encargado de servir, podrá juzgar, al que os visite.

Se da razón de un hábil Callista.

vaya también a San Sebastián á cumplimentar á la Reina.

Las declaraciones del diputado republicano señor Maren o, que se encuentra en el mismo punto que el anterior, son más explícitas y tienen mayor alcance.

Dijo al citado corresponsal que inmediatamente que se abrieran las Cortes presentaría un acta de acusación contra el gabinete fusionista que últimamente ocupó el poder, para lo cual está haciendo ahora acopio de importantes documentos.

Indúcele a tomar esta determinación su propia convicción y la sentencia del Supremo.

Entiende que ese ministerio del señor Sagasta ha sido el causante de todos los desastres.

Los anteriores asuntos han perdido todo interés ante el problema sanitario que se plantea con motivo de la aparición de la peste bubónica en Oporto.

Esta mañana ha celebrado una sesión extraordinaria el real Consejo de Sanidad, bajo la presidencia del señor Dato, habiéndose acordado energicas medidas de aislamiento y de preservación, que no he de enumerar porque las ha anticipado el telegrafo y porque la prensa en sus ediciones de esta tarde, las resena extensamente.

El ministro de la Gobernación merece grandes elogios por sus acertadas medidas y por haber nombrado director general de Sanidad a una personalidad médica tan

Fábrica de Sommiers y toda clase de telas metálicas

de SALVADOR GOSALBEZ Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23

TELEGRAMAS

(AGENCIA MENORCA)

Se prohíbe la reproducción de este servicio

Sigue lo de Salamanca

Madrid 15 (7 m.)

Dicen de Salamanca que el periódico republicano «El Combate» prosigue su campaña contra los jesuitas, con motivo de las placas del Corazón de Jesús que han aparecido en algunas casas de aquella capital y que no se retiraron a pesar de la protesta del vecindario.

Anuncia «El Combate» que en su redacción se venden alegorías de la República para que los republicanos las coloquen en sus domicilios, y deja a las autoridades la responsabilidad de lo que pueda suceder, por no haber querido dictar órdenes contra las manifestaciones jesuíticas.

Incendio

Madrid 15 (7:25 m.)

En Sagunto un violento incendio redujo a cenizas dos casas, sin que haya sido posible salvar ninguno de los enseres que había en ellas. Las pérdidas son de mucha consideración.

Cerralbo

Madrid 15 (8 m.)

Por telegramas particulares que se reciben de París, se sabe que el marqués de Cerralbo ha desaparecido de aquella capital, ignorándose su paradero. Los carlistas dicen que debe haber marchado a conferenciar con el duque de Madrid.

Los prisioneros españoles

Madrid 15 (8:15 m.)

El Gobierno ha telegrafado al general Jaramillo dándole instrucciones para la nueva comisión que ha salido de Manila para gestionar la libertad de los prisioneros españoles. Se ignora cuáles sean las instrucciones del Gobierno, y se supone que serán una ampliación de las que ya transmitió el Gobierno anteriormente. Hay grandes esperanzas de que por esta vez no sean infructuosas las gestiones que se practiquen cerca de Aguinaldo.

Contra Mac-Kinley

Madrid 15 (9 m.)

La prensa americana sigue su campaña censurando la conducta de Otis en Filipinas y pide el reemplazo de este general para que se ponga al frente del ejército de operaciones Merrit, que tiene grandes prestigios y es una esperanza para el buen éxito de la campaña. Con este motivo censuran a Mac-

Kinley y su Gobierno que se empeñan en sostener a Otis, cuya gestión es tan desastrosa.

Más de Filipinas

Madrid 15 (10 m.)

Nueva-York.—El secretario de la Guerra, Mr. Elihu Root, ha manifestado en una «interview», en Plattsburg, que la guerra contra los filipinos se reanudará con la mayor actividad posible.

A fines de octubre, Otis dispondrá de 50,000 soldados, y caso de que sean necesarios, se le enviarán nuevos refuerzos.

Los insurrectos se apoderaron del vapor «Saturnus», del cargamento y de 100,000 pesos que conducía. El cañonero americano «Pampanga», que trató de impedir el saqueo del vapor mercante, fue rechazado por los tagalos.

Sábese por despachos de la prensa que en el combate de San Fernando los americanos tuvieron tres oficiales muertos. Se ignora el número de bajas del enemigo.

Una catástrofe en Puerto Rico

Madrid 15 (11 m.)

Un cablegrama de Puerto Rico da cuenta de una gran catástrofe.

Un huracán ha destruido la población de Humacao.

Han sido hallados 46 cadáveres, muchos de ellos debajo de los escombros, y nueve soldados yanquis heridos.

En el puerto de Humacao han sido recogidos 18 cadáveres.

A consecuencia de esta catástrofe han quedado 800 familias en la más espantosa miseria.

En Piedras el huracán ha causado cinco muertos.

La cosecha del café se ha perdido por completo, y la de la naranja puede darse por perdida.

De Saint-Thomas dicen que la situación es gravísima, habiendo quedado en ruinas todo el caserío.

En Pointe-Pitise se han registrado 102 muertos y en Santa Cruz la devastación es general, habiendo sido recogidos 30 cadáveres.

La miseria es tremenda, y la falta de viveres es absoluta.

Desgracia

Madrid 15 (11:20 m.)

En Málaga jugaban al toro varios chiquillos, y uno de ellos, que hacía de toro, infirió una terrible cornada a otro dejándole muerto.

Un petardo

Madrid 15 (12 m.)

Telegrafían de Barcelona que en la ronda de la Universidad ha estallado un petardo de pólvora, sembrando la alarma entre el vecindario.

Reconocidos los fragmentos del explosivo, resulta que éste estaba fabricado de igual manera que los que explotaron hace días.

Carlistas é integristas contra los republicanos

Madrid 15 (1 t.)

En San Sebastián comienzan a tomar incremento las cuestiones entre los carlistas é integristas y los republicanos.

Aquellos se proponen celebrar un meeting, para pedir que sea expulsada de España la masonería.

En este meeting hablarán entre otros, los señores Nocedal y Mella.

Apatía criminal

Madrid 15 (2 t.)

El Gobierno español tiene noticias desde hace días de la existencia de la peste bubónica en el vecino reino, no habiendo tomado precaución alguna para evitar el contagio, por no estar aprobada la ley de sanidad y por temor a complicaciones diplomáticas.

La peste bubónica

Madrid 15 (3:20 t.)

Cada vez son mas alarmantes las noticias que se reciben de Oporto acerca de la peste bubónica.

Según los periódicos de aquella localidad, la primera invasión se remonta al 4 del pasado mes, siendo la víctima un deseargador del vapor «City of Corto» procedente de Bombay.

Conspiración orleanista

Madrid 15 (4 t.)

Se ha descubierto en París una vasta conspiración que tenía por objeto un cambio de sistema.

Llévanse hechas más de veinte prisiones, entre ellas la del diputado Deroulede.

Al ir la policía a registrar el local de la Liga Antisemita, su presidente Mr. Jules Garin se atrincheró en el local con algunos socios, manifestando que está dispuesto a rechazar a la policía con la fuerza.

LA PILSENER

Cerveza alemana sin rival

SE SIRVE POR EL TELERO EN TODAS LAS CERCANIAS

CASA FRANCESA

Paseo de los Mártires, 52

Cerveza Santa Bárbara de Madrid.

Cerveza corriente.—Book servido por vasos, 0'25 idem; botellas grandes de cristal tipo Globo, para cinco ó seis personas, 1 idem más pequeñas para tres ó cuatro idem, 0'60 idem.

NOTA.—Para distinguir, pedir un globo grande ó pequeño. Servidas siem pre frescas a cualquier hora. Surtido de refrescos.—Augustino marca de la casa, botellas desde 0'25, 0'35, 0'60 y 0'75 pesetas.

MAISON FRANCAISE

Dr. Audet, Alcalá, 12, Madrid. Contesta a las consultas que se formulen por carta.

PELO Ó VELLO

Desaparece en tres minutos usando el Depilatorio inofensivo de GOMEZ MORA; lo garantiza su bondad y lo usan hasta las señoritas de cutis mas delicado; no confundirse con otros parecidos y desconfiar de las imitaciones; 2'50 pesetas frasco.—Se remite por correo certificado por 3'25 pesetas, dirigiéndose a su autor, Mayor 23 y 25.—Farmacia, Alicante.

CALENTURAS

Píldoras anti-palúdicas y anti-sépticas de F. GOMEZ MORA.—Una sola caja basta para hacerlas desaparecer, ya sean cuartanas, tercianas ó cotidianas. Los residentes en lugares donde se padecen fiebres no deben estar desprovistos de ellas.—3 pesetas caja.—Por 3'50 se remiten por correo certificadas dirigiéndose a su autor.—Mayor, 23 y 25, Farmacia, Alicante.

BLENORRAGIA

Curación radical en breves días de todos los flujos uretrales, (purgaciones) lo mismo en el hombre que en la mujer. Con la inyección GOMEZ MORA por sí sola basta para ultimar la curación y no es necesario perjudicar ni molestar al estómago con cápsulas distintas.—2'50 pesetas frasco.—De venta casa de su autor, Mayor 23 y 25, Alicante.

A LAS SEÑORITAS ARTISTAS

LA GRAN DROGUERIA EL TIMON

avisa á sus bellas parroquianas que se han recibido los efectos para el arte pictórico en general. Paletas, cajas surtidas y vacías. No olvidar que se reciben los esmaltes, barnices especiales para sombreros de paja; primera casa en su clase. Se recibió el ORO LIQUIDO en botecitos de lata que muchas familias esperaban.

Calatrava, NOGUEIRA

COGNAC DE CHACOLI

Excelente cognac natural, destilado al sistema Charentais del vino de Vizcaya llamado Chacoli, superior en pureza y demás condiciones á todos sus similares.

Probadlo y os convenceréis

Fabricantes: Barbier e hijos, Bilbao. De venta: En los grandes colmados de D. Mariano Alvarez, Princesa, 19, y D. Juan Fernandez, idem 10, á 5'50 pesetas botella de 3'4 litro y en los principales cafés y confiterías. Representante: Francisco Viscor.

Restaurant del Hotel Roma y Marina

El dueño de este establecimiento, participa al público el haber adquirido uno de los ma eputados jefes de cocina de España. Se sirven almuerzos á 2'50 pesetas y comidas á 3 pesetas. Magnífica terraza al aire libre. Jueves y domingo, comida extraordinaria. Se admiten encargos para todo lo concerniente a fonda. Abonos á precios convencionales.

HORCHATERIA

DE

ANTONIO LOPEZ JEREZ

Paseo de Amerigo.—Alicante

En este antiguo y acreditado establecimiento, encontrará el público exquisitos helados y la tan renombrada horchata de chufas al estilo de Madrid y Valencia.

También se sirven chocolates elaborados por el mismo Lopez Jerez.

INTERESANTE

Para toda clase de mercancías, incluso el negocio de vinos, se alquilan grandes almacenes en la calle de Ramón. Dirección: calle Mayor número 6. tienda de tejidos.

Sociedad de las Aguas de Alicante

A partir del lunes, y del corriente, quede abierto en las oficinas de dicha sociedad el abono para las instalaciones de servicio de aguas en casas particulares; facilitándose gratuitamente el reglamento, y cuantos antecedentes se soliciten. 1.º diciembre de 1893.

MIL PESETAS al que presente CAPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Biga, de Barcelona y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias. Plaza del Pino, 6. Farmacia de Barcelona.

Las GOTAS CONCENTRADAS de HIERRO BRAVIS son el remedio más eficaz contra la ANEMIA, los COLORES PÁLIDOS, etc. IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ

Sucesora de A. B. Solbes

Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4

clases, sombrillas, abanicos y cinturones para señoras y caballeros Perfumerías. Depósito del corsé verdad C. P. á la Siréne más barato que en fábrica. Como siempre esta casa es la primera en surtidos y precios para que nadie pueda hacerle la competencia.

CARLOS JOLIET

influencias, tanto exteriores como de su propia familia; tan incapaz de grandes crímenes como de esas virtudes que son las únicas capaces de salvar a un pueblo en las circunstancias difíciles. El desenlace de su destino no pudo producir grandes emociones. Su desgracia fué la de otros muchos más inocentes que él, y á los que su oscuridad no impedía morir de un modo digno. La Convención le concedió los honores de su tribunal. Jugóle así no era asociar á la nación entera á la sentencia del rey de Francia; era más bien la consagración de un título que no existía ya. Esta inconsecuencia política está confirmada por una frase de la época: «Su cabeza al caer no debía haber hecho más ruido que la de un ciudadano cualquiera.»

LOS AMORES DE UN CONVENCIONAL 17

dreguó después de haberse enterado con visible satisfacción del escrito. —La convocatoria de los Estados Generales ha sido perfectamente acogida; pero en la ciudad reina gran agitación. La municipalidad ha sido amenazada por el pueblo y el gran senescal ha tenido que apelar á la fuga para contener la asonada. —Malas noticias son, pero me alegro de ver que has salido sano y salvo. El pueblo es vengativo y brutal. —Tienes hambre. —No es con gritos y asesinatos con lo que se hace andar los molinos. —No; pero los niños al despertar gritan cuando las ha olvidado mucho tiempo la no-driza. —Me complazco en creer que eres menos partidario de las turbas que lo que pretendes parecer. —Soy partidario de la justicia. —Y de qué se quejan esas buenas gentes? El rey convoca los Estados para su ventura y su provecho.

CARLOS JOLIET

ser arreglados por los seiscientos mil privilegiados que los arruinan. —Debes haber leído tan bellas cosas en los libros de Juan Jacob Rousseau, que era criado del duque de Guvion; en los de Aronet, que era un adulator de todas las cortes, ó en Didei rot, que componía cuentos licenciosos para satisfacer los caprichos de Mad. de Physiaux. ¿No es verdad, bravo mozo? Dominico calló, pero se puso pálido. La marquesa, que tenía inclinada la cabeza sobre la tapiçería que bordaba, levantó los ojos y murmuró algo entre dientes. El prior de Hermines agitó los pulgares con una sonrisa apacible de aprobación. El conde de Mailletrie observó al abate Myrtil, cuya mirada interrogaba con inquietud á su discípulo. Vacilaba en alentarle, detenido por el temor de una réplica violenta, pero deseaba vivamente la defensa de sus ideales. —Y bien!—exclamó el marqués.—¿Estamos de acuerdo? —Jamás—respondió Dominico. —¡Ah!

LOS AMORES DE UN CONVENCIONAL 13

como el mar, rompiendo sus diques, arrastraba en su empuje las instituciones seculares. Una sociedad nueva buscaba una ley de equilibrio. El tercer estado formaba un ejército poderoso, rico é inteligente que oponía su orgullo al decaden de la aristocracia y reclamaban su puesto. El suelo de Europa temblaba de un á otro extremo á las primeras convulsiones del volcán y entre el murmullo universal de las quejas se sentía ya agitarse el soplo a rasador de la revolución. Tal era la vida de Dominico hasta el día en que el marqués de Mandeuse le había encargado la misión que acababa de desempeñar. Había ido á la asamblea provincial de la nobleza de Borgoña y había dado cuenta de una protesta al rey sobre la convocatoria de los Estados Generales, concebida en estos términos: «La nobleza de Borgoña declara que protesta y protestará siempre, con la energía que inspira la defensa de una causa tan legítima, contra todo lo que pueda resolverse en los Estados Generales del Reino, si, según las leyes constitucionales que está resuelta á mantener, se vo-

